

**Ves a la joven
muchacha en la foto?**



65% de la gente no pasa el examen

SI
NO

ESPECIAL
MUNDIAL SUDAFRICA
TELEPRENSA



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“La carpa de los despropósitos” Javier Salvador, teleprensa.es

- ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CÓRDOBA | **GRANADA** | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA | NACIONAL | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | MUNDIAL 2010

► Granada ► Sociedad ► **Contra la corrupción social, Ética en...**

 Buscar

Viernes, 11 de Junio 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [REGISTRARSE](#)

GRANADA

TITULARES: ► La Junta destina 82.746 euros a las actuaciones del programa Proteja

Contra la corrupción social, Ética en la Universidad

10-06-2010 13:08

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)

- [COMENTAR](#)
- [IMPRIMIR](#)
- [ENVIAR POR EMAIL](#)
- [f](#) [g+](#) [y!](#) [t](#) [p](#) [e](#) [s](#)



Imagen del encuentro

GRANADA.- Enrique Hernández Montes, Catedrático de la Universidad de Granada siempre ha pensado que en la Universidad se debe hablar de Ética profesional, y en especial en Escuela de Ingenieros de Caminos, donde cada año salen miles de profesionales que se van a encontrar con situaciones en que deben elegir entre una conducta correcta y corruptelas que conllevan beneficios y que no por ser habituales dejan de ser corrupción. Ahora con la crisis económica, que en gran medida es una crisis de confianza, esta necesaria formación ética es más evidente. Él lo tenía en la cabeza desde hace años y en 2008 buscó la colaboración de Armando Segura Naya, Catedrático de Filosofía en la misma Universidad y organizó la asignatura de libre configuración “Ética y Estética en Ingeniería”, que se ofrecía a los estudiantes de ingeniería de Caminos.

En un encuentro con universitarios del Colegio Mayor Albayzín, Hernández Montes hizo un balance de la asignatura en estos dos cursos académicos: Se han matriculado un alto número de estudiantes y por primera vez en mi vida he visto a los universitarios acabar las clases aplaudiendo.

Utilizamos el método del caso, que hemos ido elaborando con la colaboración de profesores y profesionales, a raíz de sucesos reales, cambiando las señas de identidad. Se hablan de temas muy variados: corrupción, su futura conciliación de trabajo y familia, la necesidad de tener un proyecto personal de vida, etc. Incluso a los que han querido se les ha ofrecido la posibilidad de visitar a personas mayores o con discapacidad, como un modo de que los estudiantes tengan ocasión de conocer aspectos de la realidad social con los que no siempre se han encontrado.

Además de la aceptación entre el alumnado, al catedrático le han solicitado desde colegios profesionales de ingenieros de distintos territorios que exponga su experiencia y ha publicado un artículo sobre el tema en la prestigiosa revista Science and Engineering Ethics, la única revista indexada de esta materia, que presentó en el encuentro del Colegio Mayor Albayzín.



Desarticulada una red de 'narcos' que utilizaba un sistema inédito con buzos y motos de agua para arrastrar fardos de hachís hasta la costa

Cierre definitivo de plantas del Hospital de San Juan de Dios



La Guardia Civil detiene a un vecino de Salobreña por el hurto de una cuba de 8.000 litros



Un nuevo método permite saber qué tono adquirirán los dientes tras someterlos a un tratamiento de blanqueamiento

MAS LEÍDOS

- Diputación de Granada instalará 5.000 dispositivos de teleasistencia
- CCOO considera muy positivo el convenio de Puleva Food que los trabajadores aprobarán mañana en Asamblea
- El Ayuntamiento de Albolote recepciona las obras de la nueva guardería de El Chaparral
- El Parque de las Ciencias acoge la presentación del nuevo servicio de Alertas Asistidas para personas dependientes
- La mayoría sindical de Correos anuncia huelga general contra el Apagón postal
- La empresa mixta Aguas de Guadix ha convocado una plaza para auxiliar administrativo



60 FICHAS 0,95€ por sólo